



29° 16°
Máxima Mínima

LA INFLACIÓN DE NOVIEMBRE FUE DE 12,8%

La nafta y el gasoil suben 37% tras la devaluación

Las petroleras comenzaron a aplicar aumentos del 37% en el precio de los combustibles, llevando el litro de nafta súper a más de 600 pesos. Las listas de precios ya comenzaron a llegar a las distintas estaciones del país. Los primeros ajustes se están produciendo en las estaciones porteñas. Este incremento es el tercero en las últimas tres semanas y se generó en menos de 24 horas después de que el ministro de Economía, Luis Caputo, convalidó una devaluación del 54% del peso.

PAÍS



Reformas estructurales

El gobierno de Javier Milei defendió el paquete de medidas económicas anunciadas por el ministro Luis Caputo al señalar que son "necesarias e inevitables para evitar la catástrofe y la hiperinflación", al tiempo que anunció la elaboración de un "plan de reformas estructurales".

SENADO

'Logramos ponerle un tope al kirchnerismo'

Lo afirmó la vicepresidenta de la Nación, Victoria Villarruel, al defender la decisión de La Libertad Avanza (LLA) y del resto de los bloques del Senado, a excepción del Frente de Todos, de elegir a las autoridades del cuerpo, así como de establecer una proporcionalidad en las comisiones que deja al kirchnerismo como minoría.



CIUDAD

La canasta navideña aumentó un 178% en el último año



IGLESIA

NUEVO OBISPO

El papa Francisco aceptó la renuncia de monseñor José María Baliña, recientemente elegido obispo de Mar del Plata, y nombró como nuevo pastor de la Diócesis a monseñor Gustavo Manuel Larrazábal CMF (misionero claretiano), de 62 años, actual obispo titular de Buslacena y auxiliar de San Juan de Cuyo.